

Abräumer Doris Mader und Andreas Vevera

Bei den 26. Niederösterreichischen Landesmeisterschaften konnten sich sowohl bei den Damen als auch bei den Herren die Kader-Sportler/innen des Vereins BSV Weißer Hof in den Vordergrund rücken.

Doris Mader, die derzeit in Österreich keine ernstzunehmende Gegnerin hat, gewann sowohl den Einzel- als auch den Doppel-Titel mit ihrer Partnerin Ingrid Eder vom VSV Amstetten. Aber auch im Mixed-Doppel-Bewerb gibt es derzeit ein Abo für die Paarung Doris Mader und Andreas Vevera. Für die regierenden Staatsmeisterschaften in diesem Bewerb war daher die Goldmedaille bei den Landesmeisterschaften eine Pflicht. Bei den Bewerbungen der Herren hatte die Nummer eins der Welt (Klasse 1) Andreas Vevera die Nase vorne. Nach dem 1. Platz im Mixed-Doppel-Bewerb holte er sich auch beim Doppel der Herren mit Franz Desch (VSV Amstetten) vor Peter Wolf und Gerhard Scharf (beide BSV Wr. Neustadt) die Goldmedaille. Im Einzel-Bewerb war Andreas Vevera Titelverteidiger. Nachdem er im Halbfinale im fünften Satz gegen Peter Wolf gewonnen hatte, traf er im Finale auf seinen Doppel-Partner Franz Desch. Diese Begegnung

endete mit einem klaren 3:0 für den Paralympic-Sieger von 2008.

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde auch ein Einzel-Bewerb der Sportler der Klassen 6–10 ausgetragen. Diese Sportler spielen alle stehend. Auch diese Goldmedaille holte

sich ein Sportler des Vereins BSV Weißer Hof. Alexander Zima, der erst seit Kurzem im Behindertensport sein Können unter Beweis stellt, erkämpfte sich vor Friedrich Maislinger den 1. Platz. Christian Moser gewann das Duell um den 3. Platz vor Patrick Hahn.



Die Sieger/innen der Landesmeisterschaften 2011.